

"Je suis convaincu que Nelson Mandela relèvera avec brio l'énorme défi qui l'attend. La négociation d'un règlement juste exigera de lui et des autres leaders sud-africains, noirs et blancs confondus, qu'ils exercent tout le talent, toute la sagesse et toute la modération dont ils sont capables. Nous souhaitons de tout coeur avoir enfin l'occasion d'entendre M. Mandela lui-même dire comment il envisage l'avenir d'une nouvelle Afrique du Sud."

Le Premier ministre a souligné que la libération de M. Mandela ne mettait pas un terme à l'engagement du gouvernement et du peuple canadiens. Il a dit que le Canada va continuer de chercher la meilleure façon d'exercer une influence positive et qu'il est prêt à faciliter, par tous les moyens, le processus de négociations.

"Je sais que les Canadiens et les Canadiennes se joignent à moi pour saluer Nelson Mandela, enfin libéré, et lui souhaiter, ainsi qu'aux autres leaders sud-africains, force, sagesse et courage dans l'importante tâche qui les attend, celle d'instaurer un ordre nouveau et juste en Afrique du Sud."